

## TEMPLO MAYOR



### F. BARTOLOMÉ

 ¿QUÉ SIGUE? ¿Todo México en cuarentena?

TODO INDICA que mañana jueves la Organización Mundial de la Salud decidirá si eleva a Nivel 5 la alerta sanitaria ocasionada por la epidemia de influenza porcina.

SI BIEN una decisión en ese sentido no implica el cierre de fronteras, pues eso sólo ocurre hasta llegar al Nivel 6, la realidad es que algunos países "amigos" ya empiezan a ver feo a los mexicanos.

POR EJEMPLO, Cuba y Argentina decidieron suspender los vuelos provenientes de y con rumbo a México, en tanto que otros países recomiendan no viajar al nuestro y someten a exhaustivos exámenes a quienes estuvieron aquí.

TANTO autoridades como expertos ven lejana la posibilidad de que se pudiera declarar a todo el país en cuarentena. Pero si no se registra pronto un cambio dramático en la evolución de la epidemia, nadie puede descartar nada.

 POR CIERTO que hablando de medidas extremas, por ahí andan diciendo que dentro del gobierno calderonista alguien propuso declarar en cuarentena ¡al DF enterito!

LO BUENO es que tan loca idea nomás quedó en eso y ya nadie insistió.

 CON ENORME SIGILO en Los Pinos se prepara para hoy mismo una reunión ultrasecreta entre el Presidente y todos los ex secretarios de Salud vivos.

OBVIAMENTE, la idea es analizar con ellos

el impacto y las consecuencias de la epidemia de influenza que tiene en jaque al país.

DE AHÍ QUE se espera la llegada de eminencias reconocidas como **Guillermo Soberón** y **Jesús Kumate**, aunque lamentablemente **Julio Frenk** no estará presente por encontrarse en **Boston**.

PERO, más allá de cuestiones científicas, sin duda será un agasajo para los morbosos ver regresar a la casa presidencial a personajes como **Juan Ramón de la Fuente** y **José Antonio González Fernández**, titulares de la dependencia en gobiernos priistas.



AUTÉNTICAMENTE en el ojo del huracán estará hoy el gobierno federal a nivel internacional.

Y TODO PORQUE **Human Rights Watch** dará a conocer su esperado informe sobre violaciones a los derechos humanos por parte de las **Fuerzas Armadas**.

EL DOCUMENTO lleva por título "Impunidad uniforme" y su presentación correrá a cargo de los más altos dirigentes del organismo: **Ken Roth**, director ejecutivo, y **José Miguel Vivanco**, director para las Américas.

QUIENES ya conocen el informe dicen que deja muy mal parado al gobierno mexicano y, además, le puede ocasionar futuros problemas, pues el **Senado** norteamericano muy en claro dejó que la **Iniciativa Mérida** estaba condicionada a una reforma del fuero militar para evitar abusos.

ANTES de darlo a conocer, los directivos de **HRW** sostuvieron reuniones con funcionarios de **Gobernación**, la **Cancillería**, **PGR**, la **Sedena**, **Seguridad Pública** y hasta la **Suprema Corte**, algunas de las cuales se pusieron muy tensas.

DE HECHO, en una de ellas el procurador **Eduardo Medina Mora** hizo todo lo posible por negarle el acceso a la reunión a uno de los directivos del organismo cuyas iniciales son jota de **Jorge** y ce de **Castañeda**.

